

# スクールガードさんの安全通信

No. 30  
2024. 1. 12

発行責任者  
二見北小学校区  
スクールガード代表  
永田 聡

SG に対する感謝のコーナーが設けられました！！  
(2023.12.22)

これまで、スクールガードさんへの感謝の思いを伝える場として、年度末に「感謝の集い」を設けていました。この度は、さらに、「学期末にもお礼を伝える機会を持ちたい」という声があり、2学期の終業式終了後、代表の方にその思いをお伝えしました。児童代表のお礼の言葉に加え、保護者の方からは、手作りの感謝状が贈呈されました。日常においては、元気な挨拶とさわやかな笑顔で、感謝の気持ちを表していきたいと思っています。毎日、本当にありがとうございます。



梅本 教頭先生



終業式 入江校長先生のお話

(作：麻生様)



SG 感謝コーナー



児童会代表（前田さん、菅原さん）による感謝の言葉



PTA 代表（荻野様、岩佐様）による SG への感謝状贈呈



SG 代表お礼の言葉

児童代表・PTA 代表からたくさんの感謝の言葉と素敵な感謝状をいただきました。約2年前に1年生児童とタコバスとの接触事故があった、二度と起こらないようにしたい。先日の交通安全教室で習った「横断歩道の渡り方・自転車でのヘルメット着用」をしっかり守ろう！そして自分の命は自分で守って欲しい！

SG 自身も日々児童の皆さんから元気をいただいています“ありがとう！”、そして事故にあわないようこれからも皆さんを見守り続けます。この場を設定いただいた教頭先生をはじめ、ご出席いただいた PTA 役員の皆様（辻本様・荻野様・岩佐様）にはお礼を申し上げます。

(SG 出席者：神代様・五十嵐様・谷迫様・垣田様・伊藤様・竹田様及び代表)



SG 代表 永田